

Press Release

Beragam Kemeriahan Mewarnai Penyelenggaraan IIMS Hybrid 2022 Hari Kesepuluh

Jakarta, 9 April 2022 – Memasuki hari kesepuluh, Indonesia International Motor Show (IIMS) Hybrid 2022 semakin menunjukkan antusiasme yang tinggi dari seluruh pecinta otomotif tanah air. Terlihat dari beragam program yang semakin menarik mewarnai penyelenggaraan IIMS Hybrid 2022, mulai dari pengibaran bendera Merah Putih yang diikuti oleh puluhan anggota dari Indonesia Off-Road Federation (IOF), penerbangan Ehang 216, serta talk show Tuksedo Studio Bali. Berdasarkan hasil pantauan, pada hari ini terlihat seluruh *booth* ramai dikunjungi oleh pengunjung hingga *dealing table* tidak dapat menampung lagi. Pencapaian prestasi yang ditoreh IIMS Hybrid 2022 pun semakin lengkap, dengan sebelumnya meraih Rekor MURI dengan kategori menggambar helm dengan peserta terbanyak. Hari ini IIMS Hybrid 2022 berhasil meraih Rekor MURI dengan kategori *Grand Prize* terbanyak pada sebuah pameran.

Kendaraan udara otonom berpenumpang EHang 216 mengudara di Jakarta, pada penyelenggaraan IIMS Hybrid 2022 yang berlokasi di area *open space* JIExpo Kemayoran pukul 15.00 WIB. Taksi terbang pertama di Indonesia ini, diterbangkan secara otonom dan disaksikan langsung oleh Ketua Majelis Permusyawaratan Republik Indonesia (MPR RI) sekaligus Ketua Umum Ikatan Motor Indonesia (IMI) Bambang Soesatyo, Presiden Direktur Prestige Motorcars Rudy Salim beserta jajaran Prestige Motorcars, Presiden Direktur *Black Stone* Airlines Indonesia Zack Isaak, Direktur Kepolisian Perairan Baharkam Polri Brigjen. Pol. Sumego Adie Soetojo serta Presiden Direktur Dyandra Promosindo Hendra Noor Saleh. Meski bukan demo penerbangan pertamanya, namun *flight demo* ini berhasil menarik perhatian ratusan pengunjung.

Selanjutnya, talkshow yang menarik hati ratusan pengunjung yaitu Tuksedo Studio Bali yang merupakan sebuah studio restorasi mobil di Ketewel, Kabupaten Gianyar, Bali dan banyak menghasilkan beragam kendaraan klasik, hadir di IIMS Hybrid 2022. Pada kesempatan kali ini, *Founder* Tuksedo Studio Bali Pudji Handoko turut mengundang Ketua Umum IMI, Presiden Direktur Dyandra Promosindo dan *youtuber* terkenal Indonesia Atta Halilintar. Berlokasi di Hall A3, Tuksedo Studio Bali mampu memikat pengunjung dengan ragam mobil klasik *hand build* dari merek terkenal, diantaranya Porsche super klasik.

Tak lupa, program menarik lainnya datang dari area *open space* yaitu beragam parade yang disuguhkan khusus untuk pengunjung IIMS Hybrid 2022. Unikny, terdapat parade IOF yang diikuti oleh puluhan koleksi mobil Off-Road, salah satunya pengibaran bendera Merah Putih raksasa yang dilaksanakan di area *open space*.

Penyelenggaraan IIMS Hybrid 2022 masih digelar hingga 10 April 2022 mulai dari pukul 10.00 hingga pukul 21.00 WIB. Pengunjung dapat membeli tiket masuk IIMS 2022 secara *online* pada situs indonesianmotorshow.com atau datang langsung ke JIExpo Kemayoran. HTM dipatok seharga RP 70.000 pada kategori *weekend* (hari Jumat s/d Minggu). Tidak perlu khawatir, pihak penyelenggara tetap memastikan Protokol Kesehatan berjalan dengan baik sesuai dengan *trade mark* IIMS yaitu #eventamanjadinyaman.

Tentang Dyandra Promosindo

Dyandra Promosindo adalah Professional Exhibition/Event Organizer (PEO) di Indonesia yang merupakan subholding company dari PT Dyandra Media International, Tbk (DYAN). Sejak berdiri pada tahun 1994, Dyandra Promosindo berhasil mencetak rekam jejak pameran yang mengesankan di seluruh Indonesia. Dyandra Promosindo telah menggelar lebih dari 850 pameran di Jakarta, Surabaya, Yogyakarta, Bali, Makassar, Medan dan berbagai kota besar lain di Indonesia.

Hingga saat ini Dyandra Promosindo tercatat membawahi 11 anak perusahaan yang bergerak pada bidang *event/exhibition organizer*, *concert promotor* dan juga *digital agency*. Kesebelas anak perusahaan tersebut diantaranya PT Dyandra Communication (Dyacomm), PT Fasen Creative Quality (Quad), PT Visicita Imaji Semesta (Visicomm), PT Idea Besar Komunika (Ideacomm), PT Visi Sarana Media Digital (Underlined), PT Dyan Mas Entertainment (DME Asia), dan PT Dyandra Global Edutainment.

Dengan lebih dari 1.000 peserta pameran setiap tahun, termasuk peserta dari luar negeri, Dyandra Promosindo telah membuktikan diri sebagai rekan bisnis terpercaya sambil terus meningkatkan diri menuju budaya pameran yang lebih baik di Indonesia. Berbagai *event* yang telah diselenggarakan antara lain pameran B2B, pameran B2C, konser musik dan festival, konferensi dan *summit*.

Dyandra Promosindo telah menjadi PEO pertama di Indonesia yang memiliki sertifikasi ISO 9001:2008 untuk sistem kualitas manajemen. Pameran yang diselenggarakan antara lain: Indonesia International Motor Show, Indonesia International Furniture Expo, Indonesian Petroleum Association Convex, International Franchise, License and Business Concept Expo & Conference, dan lain-lain.

Untuk informasi lebih lanjut silahkan menghubungi:

Garryl

Public Relations Officer, Indonesia International Motor Show
Phone : (021) 3199 6077 ext. 580
Email : garryldyandra@gmail.com

Jordi

Public Relations Officer, Indonesia International Motor Show
Phone : (021) 3199 6077 ext. 580
Email : Jordi@dyandra.com